



Nombre de alumno: Daniela Lopez Alvaro

Nombre del profesor: Luis Miguel Sánchez Hernández

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual.

Materia: Redacción en Español.

Grado: 1°

Grupo: Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia.

UDS(2023). Antología Redacción en Español. "Unidad1". Pp10-38. Comitán de Domínguez, Chiapas.

Ocosingo, Chiapas 22 de septiembre de 2023

Unidad 1

1.1 Consideraciones generales sobre la escritura.

La escritura es una herramienta que les ha ayudado a los humanos a poder expresar su imaginación así como también compartir ideas y emociones.

Para que podamos tener una mejor percepción de que es la escritura debemos de tener un bien organizado lo que queremos dar a conocer o bien expresar ya que también implica dedicación y paciencia.

1.2 Consejos generales para mejorar la expresión escrita.

Es Fundamental para conseguir una mejor comunicación y expresar de manera correcta y clara las ideas.

Tener ideas claras y entendibles, conocer acerca de las palabras, reglas de escritura, adaptar la escritura al destinatario y deben de ser legibles para el destinatario.

Es de gran importancia que el texto tenga una muy buena estructura y que vayan dirigidos de una manera correcta ya que pueden tomar diversas formas.

1.3 Propiedades generales de los textos.

Son puntos que nos ayudan para que tengamos un texto bien escrito ya que estos mismo deben de transmitir un mensaje completo.

Un texto debe de poder reunir ciertos puntos tales como son: adecuación, coherencia y cohesión

1.4 Corrección.

En este tema se trata de describir que en un escrito debe de llevar una buena ortografía, atender la reglas para poder estructura un texto y así mismo poder solucionarlas.

1.5 Cohesión. Conectores y enlaces oracionales.

Por lo general esto se debe que es la aplicación de reglas hacia un terno en donde podemos unir ya sean palabras, textos o párrafos siempre y cuando les podamos dar una buena estructura y tengan coherencia. Y que un solo error en una palabra puede hacer que el texto se desentienda.

1.6 Coherencia. Interferencia de la oralidad en los textos formales.

Es una propiedad que todo texto debe de llevar acabo ya que de no ser así este mismo se puede mal interpretar debe de estar bien cohesionado para que pueda ser legible y tener sentido.

Algunos textos son coherentes para algunos lectores y para otros no por ellos deben de ser formales y tener un sentido entendible.

1.7 Adecuación. El registro, variedad de la lengua.

Es poder estructurar adecuadamente un texto mediante el cual el emisor puede dar una buena expresión del texto hacia el receptor.

Es poder conocer y dominar sobre la gran diversidad lingüística que tenemos y respetar las normas.

1.8 Precisión léxica.

Es el uso adecuado que se le deben de dar a ciertas palabras ya sea en determinado contexto.

1.9 La impersonalidad.

Es cuando una oración no tiene un sujeto concreto y también n son conocidas como oraciones unimembres.

Hay diferentes oraciones de las cuales podemos dar ordenes o acciones que hacen las personas.

1.10 La voz pasiva.

Es la estructura que permite que un estado o una acción en vez de llevar al sujeto adelante por que no hay uno especificado esta misma no se aplica en verbos de emoción o de percepción.

Esta misma tampoco aplica con el tiempo progresivo y tampoco se utilizan complementos de objetos indirectos.

1.11 El proceso comunicativo

Tiene como función la expresión del ser humano acerca de diferentes procesos para así poder compartirlos con personas a su alrededor.

Su finalidad es compartir: sentimientos, información y algunos sucesos de su vida cotidiana.

1.12 Elementos del proceso comunicativo

En este tema entre mas claridad tenga el tema y para poderlo expresar la comunicación se notara mas y será cumplida con mayor medida.

Tiene elementos fundamentales que hacen que su función sea llevad acabo y así misma cumplirla.

es un conjunto de sonidos, palabras y comportamientos que son expresados por el ser humano y así mismo el receptor los pueda entender.